◆ Urgence Secourisme

Action sociale

Santé-autonomie

Formation

Action internationale



COMMUNIQUÉ

Du 12/11/2013

La Délégation territoriale de la Croix-Rouge française en Guyane se prépare à la gestion des urgences.

Le samedi 7 décembre à Kourou, 15 bénévoles de la Croix-Rouge française en Guyane ont participé à un exercice de simulation, dans le cadre d'entrainements réguliers pour être prêts à répondre à l'urgence en cas de catastrophe naturelle ou technologique. Cet exercice avait en autre pour objectif de permettre aux bénévoles mobilisés de renforcer leur maîtrise du matériel acheté pour la Délégation territoriale de Guyane dans le cadre du projet Amazonie : remorque, tentes, lits picots, chapiteaux, générateur électrique et système d'éclairage.

Un grand merci à Alta Jacaria, Christèle Archer, Chantal Saunier, Karine Delord, Cyrille Gavila, Mylène Mimphir, Justin Catorc, Rose Exavier, Patricia Saenz-Mottereau, Sigrid Martin, Junior Louis, Nicolas Foucou, Katell Le Poullouin, Auguste Bonnaventure et Camille Allouard, qui se sont mobilisés dès 8h du matin pour monter les chapiteaux destinés aux structures d'accueil et de secrétariat, les tentes pour l'hébergement d'urgence, les lits picots et les kits énergie!





Contact :Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française 0594 32 88 10 – jennifer.charles@croix-rouge.fr

